

Sparkasse setzt auf junge Talente: neue Direktoren in Bruneck, Sand in Taufers und Innichen

Neubesetzungen sind im wichtigen Bezirk Pustertal vollzogen worden. Dabei setzt die Sparkasse auf erfahrene und auch auf junge Kräfte, die mit herausfordernden Aufgaben betraut wurden.

Ein wichtiger Wechsel ist an der Spitze der Hauptfiliale in Bruneck erfolgt: **Stefan Putzer** heißt der neue Direktor. Seit mittlerweile 16 Jahren bei der Sparkasse tätig, hat er eine erfolgreiche Berufslaufbahn im Vertrieb hinter sich, unter anderem als Geschäftskundenberater sowie in den letzten drei Jahren als Direktor der Filiale Innichen. Der erfahrene, 40 Jahre junge Sparkasse-Mitarbeiter freut sich auf die neue Herausforderung, die Kunden gemeinsam mit seinem Team bestmöglich zu betreuen. Die Zusammenarbeit mit Kunden und Kollegen, bei der ihm ein offener und ehrlicher Umgang miteinander sehr wichtig sei, liege ihm besonders am Herzen. Putzer folgt auf **Gerd Stolzlechner**, der jetzt als Berater das Team der Geschäftskundenberater im Pustertal verstärkt.

Die Leitung der Filiale Innichen hingegen übernimmt **Gabriel Frenner**. Der 25-jährige Sparkasse-Mitarbeiter hat nach erfolgreichem Abschluss der Banklehre und entsprechender Ausbildung zum Bankkaufmann seine ersten Berufserfahrungen in der Filiale Bruneck gesammelt. Wichtige Etappen seiner Berufslaufbahn waren die Leitung der Filiale St. Johann im Ahrntal, die anschließende Tätigkeit als Geschäftskundenberater im Pustertal und schließlich seine gesammelten Erfahrungen als Stellvertreter des Filialleiters in Bruneck.

Die Leitung der Sparkasse-Filiale in Sand in Taufers hat **Mirko Seeber** übernommen, der bisher Direktor der Filiale Milland bei Brixen war. Begonnen hat der 41-jährige Sparkasse-Mitarbeiter 2002 in der Generaldirektion in Bozen und hat anschließend wertvolle Vertriebserfahrungen in verschiedenen Filialen in Bozen, sowie in Brixen und Klausen gesammelt, wo er auch als Berater im persönlichen Anlagemanagement tätig war. Seeber löst **Matthias Kammerlander** ab, der jetzt als Firmenkundenberater das Team der Filiale Bruneck verstärkt bzw. die Stellvertretung des Filialleiters innehat.

„Die Sparkasse erneuert sich, indem sie wichtige Führungsrollen an einsatzfreudige, fähige, erfahrene und auch junge Kollegen anvertraut“, erklärt der Verantwortliche der Direktion Commercial Banking, **Moritz Moroder**, und wünscht den neuen Direktoren eine gute Hand sowie den entsprechenden Erfolg in ihren neuen Führungsaufgaben. Den Wünschen schließen sich auch

der Verantwortliche der Abteilung Retail, **Joachim Mair**, sowie der Bezirksleiter **Kurt Albert Jesacher** an: *„Wir wünschen unseren Kollegen viel Freude und Erfolg in ihrer neuen Aufgabe. Der Sparkasse-Standort in diesen wichtigen Ortschaften wird mit diesen qualifizierten Besetzungen weiter gestärkt. Wir sind überzeugt, dass wir so unseren Kunden eine hervorragende Beratung bieten können.“*

Im Bild v.l.n.r. Stefan Putzer, Mirko Seeber und Gabriel Frenner.

Für Informationen:

Südtiroler Sparkasse AG – www.sparkasse.it

Abteilung Kommunikation

Stephan Konder, Abteilungsleiter

Tel. 0471/23-13-11-Mobil 335/78-32-222 Email: stephan.konder@sparkasse.it

Hugo-Daniel Stoffella

Tel. 0471/23-13-08 - Mobil 335/75-55-370 – Email: hugo.daniel.stoffella@sparkasse.it